

Pressemitteilung
MVZ Dr. Renard & Kollegen
22.11.2021

Offener Brief | Ihre Entscheidung wird Leben kosten, Herr Bundesgesundheitsminister Spahn

Sehr geehrter Herr Bundesgesundheitsminister Spahn,

bitte gehen Sie jetzt zu uns in die Praxen ans Telefon, stellen sich an die Anmeldung und erklären den Impfwilligen, warum Sie persönlich in der heißesten Phase der vierten Welle die Lieferung des BioNTech-Impfstoffs an die Ärzte massiv begrenzen. Und das, obwohl Ihre Lager brechend voll mit BioNTech sind.

Sie bremsen dadurch den Impffortschritt und verwickeln uns Ärzte und unsere Teams in unnötige Diskussionen mit den Patienten, die nur Zeit kosten.

Sie beweisen dadurch nachhaltig Ihren Mangel an Pragmatismus und Ihren Mangel an Gespür für die Situation in der Realität außerhalb Ihres Büros.

Ihre Entscheidung verlangsamt den Impffortschritt dann, wenn er am wichtigsten ist. Ihre Entscheidung wird Leben kosten. Ihre Entscheidung verlängert den Lockdown.

Wenn Sie dann schon bei uns am Telefon sind, können Sie unseren Patienten auch erklären, warum Sie es innerhalb eines Jahres nicht geschafft haben, die Lieferkette für die Corona-Impfungen so zu gestalten, dass wir je nach Bedarf am nächsten Tag unsere Impfungen bekommen können, wenn wir sie brauchen. Wir müssen noch immer die Corona-Impfungen ein bis zwei Wochen vorher bestellen und haben dann entweder zu viel oder zu wenig. Alle anderen Impfungen und Arzneimittel bekommen wir vom Großhandel innerhalb von Stunden.

Auch dieses Versäumnis kostet Menschenleben und verlängert den Lockdown.

Kurz zusammengefasst: Erklären Sie doch bitte persönlich den Dilettantismus Ihrer Politik unseren Patienten!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Christian Renard
Inhaber & ärztlicher Leiter

MVZ Dr. Renard & Kollegen
Mühlhofer Hauptstraße 5
90453 Nürnberg
Tel. 0911 9626300
E-Mail: office@praxis-renard.de
Inhaber/Ärztlicher Leiter: Dr. Christian Renard
www.praxis-renard.de

Kontakt für Rückfragen:
Stefanie Krammel
stk@praxis-renard.de
0172 7065713

Wir sind ein Medizinisches Versorgungszentrum mit aktuell 10 Standorten in der Metropolregion Nürnberg. Unsere Schwerpunkte liegen im hausärztlichen, internistischen, diabetologischen, gastroenterologischen und kardiologischen Bereich. Unsere weiteren Fachbereiche sind die Betriebsmedizin, Sportmedizin, Chiropraktik, Reisemedizin und Hypertensiologie.